

**PRESSEMITTEILUNG** [21.07.2024] Seite 1 von 2

## Lasst uns leuchten

14 junge Erwachsene sind bereit die Botschaft Jesu und den Glauben weiterzugeben - acht davon als ehrenamtliche geistliche Leitungen

Wernau/ Michaelsberg | Am 20. Juli beauftragte Weihbischof Thomas Maria Renz auf dem Michaelsberg bei Cleebronn acht junge Erwachsene zu ehrenamtlichen geistlichen Leitungen in den BDKJ-Jugendverbänden.

In dieser Funktion werden sie nun als Kurati\*in, Spiri-Mini oder Geistliche Leitung in der Katholischen jungen Gemeinde (KjG). Begeistert, motiviert und mit vielen Licht-Motiven feierten sie mit Diözesanjugendseelsorgerin Nadine Maier den Beauftragungsgottesdienst. In einem lichtvollen Gottesdienst erinnerten die jungen Erwachsenen daran, dass sie sich von Jesu Licht anstecken lassen und dies weitergeben wollen. „In einer Zeit wie heute, wo gesellschaftliche Spaltung und Zukunftssorgen zunehmen, setzen diese jungen Menschen ein starkes Zeichen: sie wollen als Christ\*innen von ihrer Hoffnung erzählen und so Licht für andere sein“, freut sich Nadine Maier.

Im Rahmen der dreigliedrigen Ausbildung zur ehrenamtlichen geistlichen Leitung, die erstmals um Online-Module ergänzt wurde, haben die Teilnehmer\*innen sich intensiv auf ihr Aufgabe vorbereitet. Sie beschäftigten sich mit ihrem persönlichen Glauben und Themen der Liturgie, des Glaubensbekenntnisses und der Bibel.

**Beauftragt wurden:**

**Deutsche Pfadfinderschaft Sankt Georg (DPSG):**

Angelina Quandt zur Kuratin im Stamm Heilig Kreuz Deggingen  
Benedikt Wenzel zum Kurat im Stamm Santiago Schrozberg

**Katholische junge Gemeinde (KjG):**

Emily Theissler zur Geistlichen Diözesanleiterin der KjG Rottenburg-Stuttgart  
Swenja Raschke zur Geistlichen Pfarrjugendleitung der KjG St. Franziskus, Ulm-Wiblingen

---

**Pressekontakt:**

Elke Dischinger, Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit BDKJ/BJA  
Antoniusstr. 3, | 73249 Wernau  
Fon 07153 3001 110 | presse@bdkj.info

katholisch.  
politisch.  
aktiv.

www.bdkj.info

**Ministrant\*innen:**

**Hannah Glaser** für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ in der Region Laupheim im Dekanat Biberach

**Feodora Schlenker** und **Samuel Wolters** für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ im Dekanat Böblingen

**Niklas Würfl** für die Aufgabe des ‚Spiri-Mini‘ im Dekanat Rems-Murr Süd

In der Feier erhielten sechs weitere Kurs-Absolvent\*innen ihr Abschluss-Zertifikat. Doris Krol, Martin Fritz, Hannah Schöndienst, Luise Wißmann, Saskia Romler und Aaron Schrenk sind damit in ihren (Verbands-)Gruppierungen befähigt für die geistlich-spirituelle Dimension Sorge zu tragen.

*Der BDKJ der Diözese Rottenburg-Stuttgart ist der katholische Dachverband kirchlicher Jugendarbeit, dem acht Jugendverbände angeschlossen sind. Die katholische Jugendarbeit erreicht mit ihren festen Gruppenangeboten jährlich 72.000 Kinder und Jugendliche.*

---

**Pressekontakt:**

Elke DischingerStabsstelle Öffentlichkeitsarbeit BDKJ/BJA  
Antoniusstr. 3 | 73249 Wernau  
Fon 07153 3001 110 | presse@bdkj.info